



**Comitán de Domínguez a viernes**

**13 de junio del 2025**

**LICENCIATURA EN ENFERMERIA**

**Presenta la alumna:**

**ALEXA AJELET RAMOS DE LEON**

**Materia:**

**SALUD PUBLICA**

**A cargo de la profesora:**

**MARIA DEL CARMEN LOPEZ SILBA**

Entodqui de riesgo

El entodqui de riesgo se basa en identificar, evaluar y controlar los factores que pueden afectar negativamente la salud de la población. Su objetivo principal es reducir enfermedades y promover la salud, enfocándose en los grupos vulnerables tales como:

Personas de 75 años o más: más vulnerable y con los mayores riesgos socio-demográficos.

Aniños que viven solos: Son vulnerables ya que hay discriminación de la capacidad económica, falta de actividades y la dedicación de las actividades.

Aniños que viven solos enfermos o inválidos o graves: requieren de seguimientos permanentes.

Entodas de riesgo



muchos de personas que viven solas: precariedad económica cuando hay bajos ingresos.

Anuncios solteros y viudas: son quienes corren el mayor riesgo de sufrir un deterioro de su calidad de vida.

Anticipo de ingreso por la vejez: aporta su esperanza de vida.

Animos que viven con ayudas del estado o incluso menos: están en una situación de favorable con respecto al resto de la población.

Objetivos primarios reducir la probabilidad de enfermedades y daños a la salud, priorizando a quienes están más expuestos o son más vulnerables.

# Relaciones entre economía y salud.

La economía y salud están conectadas:

- una buena economía mejora el acceso a servicios de salud.
- una buena salud aumenta la productividad y el desarrollo económico.

La interrelación entre el desarrollo económico y salud es un problema complejo

Se asume que el crecimiento económico conlleva a una exposición y mayor en los servicios de salud

La curación de recursos de inversión en general y la asistencia tecnológica endógena han limitado el crecimiento.



Relaciones  
entre economía  
y salud

Existe todavía  
una brecha entre el  
conocimiento y la  
disponibilidad

La ciencia ha  
generado en el  
área de salud  
para evitar los males

El propósito de  
este trabajo es  
contribuir a la  
discusión de la  
relación entre  
desarrollo económico-

El crecimiento  
económico no  
sido utilizados  
como términos  
intercambiables

El desarrollo  
económico  
generalmente se  
ha asociado  
al simple  
crecimiento del año

los países de  
países recursos  
ingresos han  
sido acrecentado  
dificultades mayores  
en su crecimiento

## **CONCLUSION:**

El enfoque de riesgo en la salud pública permite anticipar, prevenir y controlar eventos que pueden afectar a la población, priorizando acciones con base en evidencia y magnitud del daño potencial. Este enfoque no solo mejora la toma de decisiones, sino que también optimiza los recursos disponibles.

Por otro lado, la relación entre economía y salud es estrecha: una buena salud favorece el desarrollo económico al aumentar la productividad y reducir costos en atención médica, mientras que una economía estable permite invertir en sistemas de salud más eficientes, equitativos y accesibles.

Ambos temas demuestran que la prevención, la planificación estratégica y la inversión en salud pública son claves para mejorar la calidad de vida y reducir desigualdades.

## **BIBLIOGRAFIA:**

-antología de la materia salud publica

- Secretaría de Salud (México). (2022). Enfoque de riesgo y determinantes sociales en salud pública. Recuperado de:  
<https://www.gob.mx/salud>